



Diakonie Lahn Dill
Stark für Andere

Einladung zur Ausstellung
„Remixe“
Arbeiten von Meik Krick

Vernissage am 23. Juni 2016



„Remixe“

Ich lade Sie herzlich zur Vernissage am Donnerstag, den 23. Juni 2016 um 18.00 Uhr ein. Ich wünsche mir neue Begegnungen und kreative Impulse und freue mich, Sie zu unserer Ausstellung begrüßen zu können.

Mathias Rau
Vorstand und Geschäftsführer
Diakonie Lahn Dill

Ausstellungsort ... Haus der Kirche und Diakonie
Langgasse 3, 35576 Wetzlar
Ausstellungsdauer ... 23. Juni - 9. September 2016
Öffnungszeiten ... Mo. - Do 9.00 - 12.30, 13.30 - 16.00 Uhr
Fr. 9.00 - 12.30 Uhr

(In den Sommerferien nur vormittags von 9.00 - 12.30 Uhr)

Meik Krick, 1962 in Weilmünster geboren, begleitet seit 19 Jahren als Diplom Sozialarbeiter Menschen im Rahmen des „Ambulant Betreuten Wohnens“ in Wetzlar.

Schon als Kind war er von Comicfiguren wie „Micky Maus“ oder „Donald Duck“ fasziniert und malte sie mit Begeisterung aus und später ab.

Mit Hilfe der digitalen Bildbearbeitung entwickelte er einen Stil, der überwiegend amerikanische Pop Art Künstler wie Keith Haring, Roy Lichtenstein und Andy Warhol zitiert und teilweise miteinander verbindet. So entstehen Bilder mit einem eigenen neuen Charakter. Seine Quellen sind sowohl eigene Fotos, Bilder alter Meister, gerne auch ein Kindermalbuch.

Meik Krick vergleicht seine Kunst mit Remixen in der Musik, die sich Ausschnitten aus älteren Stücken bedienen, um daraus einen neuen Song zu remixen. Eine Kostprobe wird in der Ausstellung präsentiert und ergänzt die Vielfalt seiner „Remixe“.



*„Kenyon Cox Kopf“
Meik Krick*

*Diakonie Lahn Dill
Langgasse 3, 35576 Wetzlar
Telefon 0 64 41-90 13-0, Fax 0 64 41-90 13-11
info@diakonie-lahn-dill.de
www.diakonie-lahn-dill.de*